
第第第第 2222 回回回回    貴志川流域貴志川流域貴志川流域貴志川流域（（（（紀の川市紀の川市紀の川市紀の川市）を考える会）を考える会）を考える会）を考える会    議事議事議事議事録（概要版）録（概要版）録（概要版）録（概要版）    

 

日時：平成 27年 11 月 12 日（木）10:30～12:00 

場所：紀の川市桃山ＩＴ親子ホール ３階 パソコン室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.開会開会開会開会    

 

2.2.2.2.議事内容議事内容議事内容議事内容    

・貴志川流域河川整備計画の目標及び整備内容について 

    

3.3.3.3.審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項審議内容及び決定事項    

3.3.3.3.1111 貴志川流域貴志川流域貴志川流域貴志川流域河川整備計画河川整備計画河川整備計画河川整備計画の目標及び整備内容の目標及び整備内容の目標及び整備内容の目標及び整備内容についてについてについてについて    

 貴志川流域河川整備計画の目標及び整備内容について事務局から説明。 

 説明に対する委員からの主な意見・質問は以下のとおり。 



〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉〈主な意見・質問〉    

◆説明された区間以外は計画に入らないのか。柘榴川の貴志川合流点から３００ｍぐら

いは右岸と左岸で堤防の形状がちがう。（委員） 

→流下能力は満足しているので、今回の整備計画では計画区間となっていない。形状に

ついては現地で確認させていただく。（事務局） 

 

◆柘榴川の堤防の天端は亀裂も入っているため、改修に時間を要するのであれば、応急

的な処置を取ってもらいたい。 

 

◆柘榴川に特化したハザードマップを作成していただきたい。（委員） 

 

◆柘榴川に水位計が設置されているが、どのように判断したらいいかよくわからない。

例えば、柘榴川の上流で何ミリぐらいの雨が降ると避難する必要があるのか教えてほし

い。（委員） 

→水防団待機水位等は設定しており、その情報を参考に避難勧告等については市から周

知させることになっています。（事務局） 

 

◆柘榴川の事業を進めてくれて地域住民は喜んでいる。以前に浚渫を行ってもらったが

元通りになったのは岩出頭首工が原因だと聞いた。岩出頭首工の対策もお願いしたい。

（委員） 

→これまでと同様、国交省に要望していきます。（事務局） 

 

◆この計画では区間が４区間あるが、柘榴川の整備の順番はどれぐらいになるのか。（委

員） 

→地元市町とも協議しながらこれから決めていくことになります。（事務局） 

 

◆岩出の頭首工を一番早くやって欲しい。（委員） 

 

3.3.3.3.2222 今後の今後の今後の今後の進め方進め方進め方進め方についてについてについてについて    

 今後の進め方について事務局から説明。 

 

◆この整備によって貴志川の一番河口と柘榴川の河口の流出量がどれぐらい増えるか教

えて欲しい。（委員） 

 

◆岩出の頭首工の問題が大きいと思うので、これからも国交省にお願いしていって欲し

い。また、貴志川本川の土砂もたまっている状態では戻ってくる可能性もあると思うの



で浚渫もお願いしたい。（委員） 

→岩出頭首工も含めて合流点の対策については引き続き要望を実施していきます。（事務

局） 

    

4.4.4.4.閉会閉会閉会閉会 


